



令和7年度大江小学校 学校だより

大江丸

進んで学びよく考える子ども 仲良く助け合う子ども 明るく元気な子ども



1月号

夢や目標をもって

新しい年を迎える。保護者の皆様におかれましては、ご家族とともに、お健やかな新年を迎えたこととお慶び申し上げます。三学期に入り、締めくくりの段階に入りました。冬休みを終えて登校してきた子供たちの表情からは、「新しい年、頑張るぞ」という意気込みが伝わってきます。将来の夢や、身近な目標を描くことは、学年を問わず、子供たちが大きく飛躍するための大切なエネルギーです。

始業式では「一年の計は元旦にあり」という言葉を贈りました。何事もスタートが肝心です。自分自身で決めた「めあて」に向かって、まずは一歩踏み出してみる。その積み重ねが、搖るぎない自信へとつながります。「井原“志”民力」のキーワードである「やり抜く力」を胸に、最後まで粘り強く取り組む子供たちの姿を、今学期も温かく見守り、励ましていきたいと思います。より一層のご支援を賜りますようお願いいたします。



とんど



1月12日（月）、大江地区青少年を育てる会の主催により、伝統行事である「とんど」が盛大に行われました。前日には、消防団の方々が立派なとんど櫓（やぐら）を組み上げてくださいました。当日の朝、会場にはたくさんの子供たちや地域の方々が集まり、お正月のお飾りや書き初めを大切そうに櫓へ結び付ける姿が見

られました。禰宜様による神事の後、6年生の代表による火入れが行われると、炎は勢いよく天に向かって伸びていきました。高く舞い上がる書き初めの灰を見つめる子供たちの目は、希望に満ちているようでした。冬休みを終え、久々に再会した友人たちと伝統行事を分かち合う喜び。会場に広がった子供たちの笑顔は、地域の皆様の温かい支えがあってこそだと改めて実感いたしました。

ワークショップのご案内

大江小学校は、「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」を導入しています。これは、学校・保護者・地域の皆様が「これから時代を生きる子供たちのために」というビジョンを共有し、知恵を出し合いながら共に教育を創っていく仕組みです。

その取組の一環として、1月23日（金）の参観日に、次のとおり「ワークショップ」を開催いたします。5・6年生の子供たちも参加します。ふるさと大江のこと、そして自分たちの未来のこと。立場を超えて、等身大の言葉で語り合える貴重な機会にしたいと考えております。

保護者の皆様、地域の皆様の熱い思いが、子供たちの「生きる力」につながります。ぜひ、体育館へ足をお運びください。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

記

【コミュニティ・スクール ワークショップ】

日時： 1月23日（金） 14:50～15:50

場所： 大江小学校 体育館

テーマ： 「ふるさと井原を愛し、心豊かにたくましく生きる大江っ子を育てる」（仮）

講師： 井原市教育委員会

学校教育課（兼）生涯学習課 参事

藤井 剛 先生